

L'Europe s'engage en Pays de la Loire avec la Région Visite de l'entreprise GoLiver Therapeutics soutenue par le fonds FEDER

A l'occasion du mois de l'Europe, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, a visité l'entreprise GoLiver Therapeutics. Précurseur dans le domaine de la médecine régénérative, GoLiver Therapeutics a été accompagné dans le cadre du Fonds FEDER (*Fonds européen de développement régional*) à hauteur de 400 000 €, sur son projet GL-innovaliv, un premier essai clinique mondial de cellules souches pluripotentes au niveau du foie. Ce projet a pour objectif de réparer le foie sans greffe.

GoLiver Therapeutics est une spin-off de l'Inserm et de l'Université de Nantes, issue de l'Unité Mixte de Recherche (UMR) du Centre de Recherche en Transplantation et Immunologie (CRTI), située au CHU de Nantes. Elle est spécialisée dans la recherche et le développement de médicaments de thérapie innovante contre les insuffisances hépatiques sévères et emploie 8 salariés. La médecine régénérative vise à traiter des pathologies qui nécessitent souvent le remplacement de l'organe. GoLiver Therapeutics envisage de régénérer le foie grâce à l'injection de cellules hépatiques plutôt que de recourir à la greffe et aux immunodépresseurs à vie. Le projet « GL-Innovaliv » visait à développer une solution industrielle de production des hépatocytes à partir de cellules souches pluripotentes en vue d'initier un premier essai clinique mondial. Grâce au soutien du FEDER, l'entreprise a pu effectuer plusieurs levées de fonds.

« L'exemple de GoLiver Therapeutics est une illustration concrète de notre stratégie européenne volontariste pour créer, via les financements européens, de nouveaux leviers d'accélération de l'innovation sur notre territoire. Voilà une nouvelle pépite dont nous pouvons être fiers en Pays de La Loire et dont les avancées pourront avoir des répercussions mondiales en matière de santé. » souligne Christelle Morançais.

En savoir plus – prochaine programmation des Fonds européens

La Région a construit en concertation avec les acteurs du territoire un programme régional du fonds européen de développement régional (FEDER), du fonds social européen plus (FSE+) et du fonds pour une transition juste (FTJ) pour répondre au mieux aux besoins et aux défis des Pays de la Loire. Ce programme envoyé début mars à la Commission Européenne est en cours de négociation avec l'objectif d'obtenir une approbation avant la fin de l'été. **Une enveloppe globale de 414 M€ dont 301 M€ de FEDER, 64,5 M€ de FSE+ et 48 M€ de FTJ permettra de financer des projets concrets jusqu'en 2029.** L'enveloppe FEDER sera consacrée pour 45% à la recherche et l'innovation, le numérique et la compétitivité des PME, pour 41% à la transition verte (énergétique et environnementale). 24 % des crédits seront consacrés à des projets librement choisis par les territoires urbains et ruraux.

CONTACT PRESSE : Nadia Hamnache – nadia.hamnache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16